

Por un 2019 sin fronteras para los derechos

Publicado el 22/12/2018 por webmaster

Desde Psicólogas y Psicólogos sin Fronteras os deseamos un 2019 en el que los derechos no tengan fronteras para nadie, sin discriminación por el lugar donde se encuentre, ni por género, ni por inclinación política, ni por su religión:

- Qué se cumpla la protección efectiva a todas las mujeres de Bolivia que se encuentran amenazadas por la violencia de género.
- Qué todas las personas migrantes tengan plenos derechos en España y se acabe con los centros de internamiento de extranjeros CIE, ya!
- Que la participación de las mujeres en sus comunidades en igualdad, sea una realidad en Senegal.
- Que las vecinas y vecinos de Fuensanta, Valencia creen espacios de encuentro y convivencia.
- Que se acaben los desahucios y se cambie la ley de vivienda por una que respete a las personas, porque sí se puede!
- Que nuestra capacidad de reivindicación y exigir una igualdad real entre mujeres y hombres, transforme nuestras sociedades.

Y porque el derecho a la atención psicológica sea una realidad para todas y todos.

Feliz y reivindicativo 2019

